

San Miguel de Allende, Gto. a miércoles 14 de octubre de 2021

Martha Landaverde

Director de Planta Estamp Automotive

PRESENTE

Sirva este medio para enviarle un cordial saludo y hacer extenso un agradecimiento por la donación realizada al Instituto Sanmiguelense a través de la vinculación del Municipio de San Miguel de Allende con la Iniciativa Privada y las Instituciones Educativas, que consta de 70 lámparas industriales.

Este tipo de acciones y apoyos fortalecen e impulsan el desarrollo de los jóvenes Sanmiguelense en su educación, al equipar nuestras instalaciones con iluminación de primera calidad. Esperamos seguir colaborando con su empresa para fortalecer este tipo de vinculación entre Iniciativa Privada, Gobierno e Instituciones Educativas.

Agradeciendo su generosa donación, quedo a la orden para cualquier duda o aclaración que pudiera llegar a surgir

Atentamente



**Instituto
Sanmiguelense**

Fernando Balderas

Presidente del Consejo del Instituto Sanmiguelense